
Noël, c’est le moment d’Emmanuel, Dieu avec nous.
Le moment où Jésus inaugure son règne de paix,

de joie, de justice et d’accord mutuel.

Que le Prince de la Paix bénisse notre monde,
 si rongé par la guerre et la division,

fasse naître en nous le désir d’être artisans de paix,
et de construire avec Lui un monde nouveau.

Bonne et Sainte Année Jubilaire 2025.

Joyeux NoëlJoyeux Noël

Mgr Albert LeGatt
Archevêque de Saint-Boniface

« Voici que la vierge est enceinte, elle enfantera un fils,
 qu’elle appellera Emmanuel. » (Isaïe 7, 14)


